

Trotz gerade mal 5 Grad liefen unsere Jung's wie gewohnt in kurzen Hosen auf. Sie hatten vor, sich richtig "heiß" zu spielen.

So ging es dann auch los, leider ließen wir wieder einige Großchancen zu Spielbeginn aus. Doch nach 8 Minuten

hieß es zum Glück 1:0 für unsere Jungs. Nach Unachtsamkeiten in der Abwehr konnte Schöneck jedoch schnell den

Ausgleich erzielen und die Jößnitzer Jungs verloren den Faden, statt die Torchancen zu erspielen, begann man wieder mit

der Bolzerei. Das Spiel stand auf Messer's Schneide. Zum Glück besannen sich die Jung's wieder auf's Fußball**spielen**,

und erzielten Ende der ersten Halbzeit die Tore im Minutentakt.

Auch in der zweiten Halbzeit hatten wir das Spiel, bis auf den 9- Meter der Schönecker, den unsere Torwart glänzend

parierte,im Griff .

Heute sahen die Zuschauer wieder die gewohnten Jößnitzer Jung's, mit Spielfreude und toller kämpferischer Leistung

holten sie die nächsten 3 Punkte.

Schließlich freuten sich alle schon auf den Nachmittag, denn da ging's als Belohnung für die guten Leistungen der

Mannschaft in der letzten Saison, in's Waikiki nach Zeulenroda. Vielen Dank der SG Jößnitz für die schönen Stunden, die

wir dort erleben durften!